



# PT. NUSINDO REKATAMA SEMESTA

## SURAT SANGGAHAN

No. : 01/S.Sang/Nusi/V/2024  
Lampiran : 1 (satu) Bendel  
Hal : Surat Sanggahan

Kepada yth.  
Pokja Pemilihan Belanja Jasa Penyelenggaraan Acara pada Bagian Perekonomian Setda Kota  
Surakarta Tahun Anggaran 2024  
di  
Surakarta

Dengan hormat,  
Berdasarkan Informasi Hasil Lelang Belanja Jasa Penyelenggaraan Acara Peringatan HUT  
DEKRANAS Tahun 2024, meliputi Parade Mobil Hias, Kriya dan Budaya DEKRANAS 2024,  
maka dengan ini kami :

Nama : Yantono  
Jabatan : Direktur Utama  
Bertindak untuk  
dan atas nama : PT. Nusindo Rekatama Semesta

Menyatakan Keberatan atas hasil tender / Lelang Belanja Jasa Penyelenggaraan Acara  
Peringatan HUT DEKRANAS Tahun 2024, meliputi Parade Mobil Hias, Kriya dan Budaya  
DEKRANAS 2024. Selain hal tersebut kami juga bermaksud menanyakan apakah proses ini  
telah dilakukan dengan benar-benar cermat ataukah belum?

Hal-hal yang menjadikan keberatan Kami sebagai berikut :

Bahwa pada Lelang Belanja Jasa Penyelenggaraan Acara Peringatan HUT DEKRANAS Tahun  
2024, meliputi Parade Mobil Hias, Kriya dan Budaya DEKRANAS 2024, dalam dokumen  
Pemilihan terlihat bahwa Pokja pemilihan dalam membuat persyaratan dalam dokumen  
terkesan mempersulit, dan bukannya menyederhanakan persyaratan, hal ini kami  
sampaikan terlihat bahwa Pokja pemilihan dalam pelaksanaan evaluasi serta merta  
mengambil kesimpulan bahwa penyedia dinyatakan sudah memenuhi syarat dan belum  
memenuhi syarat, hal ini kami sampaikan karena dalam penyusunan spesifikasi teknis,  
terdapat dalam keterangannya bahwa terdapat intruksi yang detil tertulis kata  
“melampirkan” dan ada bagian yang kurang detil yaitu tidak tertulis kata “melampirkan”  
seperti contoh yang dapat dilihat dalam spesifikasi teknis (terlampir), sehingga hal ini  
menimbulkan berbagai penafsiran dari penyedia bahwa jika tidak ada kata “melampirkan”  
dapat diartikan hal itu sebagai bahan catatan saja untuk bahan dalam penyusunan RAB dan  
tidak wajib dilampirkan dalam dokumen penawaran.

Ketidak konsistennya Pokja dalam menuliskan persyaratan ini menimbulkan penafsiran  
kami bahwa Pokja terkesan mempersulit dan memberikan jebakan kepada peserta untuk  
melakukan kesalahan dalam penyusunan dokumen. yang sebenarnya hal tersebut menurut  
kami tidak substantif, contoh seperti halnya dalam penentuan persyaratan dalam spesifikasi

Jl. Tegal Melati NO. 63  
Jongkang, Sariharjo, Ngaglik  
Sleman, Yogyakarta  
Telp. (0274) 4362860

Jl. Amarta raya No. 8  
Kav. 46 Perum. Jombor  
Kav. Indah Sinduadi, Mlati, Sleman.  
Telp. (0274) 868287

teknis. Kemudian hal lain yang kami cermati berdasarkan informasi kami di lapangan dan dalam kesempatan ini kami sekaligus ingin menanyakan yaitu bahwa terkait mengenai persyaratan surat dukungan terkait kereta biolet, pemilik kuda, prajurit kasunanan Kraton Surakarta, dan lain-lain informasi yang kami dapatkan bahwa .....tidak satupun memberikan surat dukungan kepada peserta oleh karena itu apakah persyaratan yang dicantumkan oleh peserta..... tersebut legal dan dapat dijadikan sebagai pengesahan dalam pemenuhan persyaratan yang diminta?

Hal lainnya dalam persyaratan yang diminta pokja adalah pencantuman ktp sebagai syarat pemenuhan dokumen, seperti diketahui Bersama bahwa informasi, NIK yang tertera pada KTP-el sifatnya adalah privasi dan tidak boleh sembarangan orang tahu, petugas dan pengguna dilarang menyebarluaskan data kependudukan yang tidak sesuai dengan kewenangannya, ketentuan ini secara tegas tertulis dalam Pasal 79 ayat (3) UU 24/2013.

Hal yang kami uraikan di atas adalah point-poin yang menjadikan keberatan kami terhadap hasil evaluasi yang dilakukan.

Kami beranggapan dalam proses lelang ini Pokja ada kelalaian dalam prosedur penilaian untuk mendapatkan penyedia dalam lelang Belanja Jasa Penyelenggaraan Acara Peringatan HUT DEKRANAS Tahun 2024, meliputi Parade Mobil Hias, Kriya dan Budaya DEKRANAS 2024

Oleh karena itu demi Prinsip Transparansi dan Keadilan dalam proses Lelang menggunakan Anggaran dari Keuangan Negara yang tentunya menuntut pertanggungjawaban sesuai ketentuan peraturan Per undang-undangan yang ada, maka kami mengharapkan Pokja untuk melakukan Evaluasi ulang dan selanjutnya diadakan Lelang Lelang Ulang dengan sebaik-baiknya sesuai dengan ketentuan dan dilakukan dengan fair adil dan tidak memihak.

Sanggahan ini kami sampaikan dengan maksud menanyakan sekaligus sebagai koreksi agar terdapat transparansi serta kebenaran dan ketelitian dalam evaluasi dengan harapan akan lancarnya kegiatan ini serta tidak terdapat masalah dikemudian hari.

Demikian surat sanggahan ini kami sampaikan , besar harapan kami untuk dapat dijadikan periksa adanya .

Sleman Mei 2024  
**PT.Nusindo Rekatama Semesta**



PT. NUSINDO REKATAMA SEMESTA

**Yantono**  
Direktur Utama

Tembusan :

1. Kepala Bagian Pengadaan Barang/Jasa Setda Kota Surakarta
2. PPK Belanja Jasa Penyelenggaraan Acara pada Bagian Perekonomian Setda Kota Surakarta Tahun Anggaran 2024
3. PA/KPA Belanja Jasa Penyelenggaraan Acara pada Bagian Perekonomian Setda Kota Surakarta Tahun Anggaran 2024
4. Kepala Dacrah Kota Surakarta